



EL CHOQUE ALTERA EL SUMINISTRO DE ENERGÍA A VECINOS DEL ENTORNO.

## Saesa registra 51 postes chocados en el primer semestre en la provincia

**DAÑOS.** *A ello se suman 10 en la provincia del Ranco. Llaman a conducir con precaución y tener en cuenta las condiciones climáticas.*

**D**ebido al aumento de accidentes de tránsito este año, que involucran el choque a poste del tendido eléctrico, la empresa Saesa hizo un llamado a extremar las medidas de precaución al conducir para evitar estas situaciones que ponen en riesgo la seguridad de las personas y también pueden generar interrupciones al suministro.

Durante 2024 se registraron 51 eventos en la provincia de Osorno, que involucraron choques a postes; mientras que en la provincia del Ranco ocurrieron 10 accidentes de este tipo.

“En 2023, a la misma fecha, en las provincia de Osorno y

del Ranco ya habían ocurrido 84 accidentes con poste chocado. Si bien la cifra ha disminuido este año, el objetivo es continuar trabajando para que quienes están frente a un volante sean responsables para conducir a la defensiva y evitar acciones riesgosas” señaló Daniel Almonacid, gerente zonal de Saesa en Osorno.

El ejecutivo agregó que “esperamos que quienes conducen siempre tomen los resguardos necesarios, sobre todo en estas fechas en que las heladas hacen más resbaladizo el pavimento y las lluvias y el viento pueden dificultar las maniobras al momento de conducir”.

CS